

# *Lluvias en abril tuvieron registros históricos en Cuba*

---



La Habana, 8 may (RHC) Tras una secuencia de meses con lluvias por debajo de los registros históricos, las precipitaciones de abril en Cuba interrumpieron esa desfavorable tendencia al registrarse un promedio nacional de 95,8 milímetros, cifra equivalente al 133 % de la media mensual.

Según los datos preliminares ofrecidos a Granma por el máster en Ciencias Argelio Omar Fernández, de la dirección de Uso Racional del Agua del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, en las tres regiones del país los acumulados sobrepasaron los valores habituales para el cuarto mes del calendario.

Lo más alentador tuvo lugar en la provincia de Santiago de Cuba, uno de los territorios más afectados por la prolongada sequía, donde cayeron 130 mm, el 139 % de la cantidad esperada en esta época del año. Solo Villa Clara y Cienfuegos tuvieron lluvias inferiores al promedio histórico.

En cuanto a los embalses, los mayores incrementos en los volúmenes de llenado se reportan en la propia Santiago de Cuba y Granma, con 45,40 y 32,54 millones de metros cúbicos de agua, respectivamente.

A pesar del favorable comportamiento de las precipitaciones en abril, todavía se está muy lejos de compensar los notables déficits arrastrados en buena parte del archipiélago cubano en el transcurso de los últimos tres años, de ahí la importancia de velar por el uso racional del agua y evitar su despilfarro en

el sector estatal y residencial.

Para mayo los pronósticos emitidos por el Centro del Clima del Instituto de Meteorología sugieren que deben ocurrir totales de precipitación cercanos a lo normal en occidente, centro y oriente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/129188-lluvias-en-abril-tuvieron-registros-historicos-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**